

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© bikegorillaz.com

Elektromobilität

E-Bikes im Abo

Arjun Ahluwalia, Bike Gorillaz

Mit Bike Gorillaz bedient Arjun Ahluwalia (2. von rechts im Bild mit seinem Kern-Team) die steigende Nachfrage nach E-Fahrrädern. Nun ruft das Start-up zum Crowdfunding auf, um weiter zu wachsen.

Die Idee zu Bike Gorillaz ist während der Pandemie entstanden. Damals stieg die Nachfrage nach E-Bikes sprunghaft an, konnte aber aufgrund von Lieferkettenproblemen nicht hinreichend bedient werden. Als Antwort auf lange Wartezeiten, wenig Auswahl und geringen Servicecharakter bei zugleich hohen Anschaffungskosten habe ich 2021 Bike Gorillaz gegründet. Unsere verfügbaren E-Bikes werden tagesaktuell auf www.bikegorillaz.com angezeigt, die Lieferung erfolgt österreichweit innerhalb von 72 Stunden nach Online-Bestellung – fix fertig montiert und bereits vollumfänglich versichert. Unser Portfolio umfasst ausschließlich Premium-Modelle renommierter Markenhersteller. Die E-Mountain-, E-Trekking- und E-Citybikes stehen zu unterschiedlichen Laufzeiten zur Buchung bereit und machen das E-Biken bei voller Kostenkontrolle für jede und jeden rasch und unkompliziert möglich. In der monatlichen Aborrate

sind sämtliche Kosten für Miete, Versicherung, Service und unseren Hol- und Bringservice enthalten.

„Mit unseren E-Bikes im All-Inclusive-Abo ermöglichen wir den raschen, unkomplizierten und auf die individuellen Bedürfnisse zugeschnittenen Zugang zu nachhaltiger E-Mobilität.“

Dass unser E-Mobilitätskonzept den Nerv der Zeit trifft, belegen die Zahlen: In weniger als fünf Wochen nach Launch erreichten wir mit 50 abgeschlossenen Abos den Proof of Concept. Insgesamt verzeichneten wir im ersten Jahr mehr als 200 laufende Abos. Seitdem befinden wir uns auf rasantem Wachstumskurs. Ende 2022 haben wir unser Angebot für den B2B-Bereich ausgeweitet und auch den Verkauf von Refurbished E-Bikes gelauncht. Um die konstant steigende Nachfrage bedienen zu können, müssen wir unsere Infrastruktur, Logistik sowie unser Marketing und Portfolio weiter ausbauen. Aus diesem Grund haben wir nun ein Conda-Crowdinvesting gestartet. www.bikegorillaz.com

Online seit 19.04.2023 (Aktualisiert: 19.04.2023)